
 
 
 
 
 
 

Allris.

angekündigt?
3. Wie hoch sind die Wartungsgebühren zur Zeit und welche Erhöhungen wurden bereits

Rat: Nein

1. Welche Software (Bezeichnung, Hersteller) wird zur Zeit im Standesamt eingesetzt?

Fachausschuss: A6

Verwaltungsausschuss: Nein

Typ: Anfrage

Antrag/Anfragestellung: Fraktion

2010-2012?
2. Wie hoch waren die Wartungsgebühren für die eingesetzte Software in den Jahren

Betreff: Einsatz von Software im Standesamt

Text: Die Fraktion der Piratenpartei bittet um die Beantwortung folgender Fragen:

Die Fraktion der Piratenpartei bittet um schriftliche Beantwortung der Anfrage im

entsprechende, alternative Software als Open-Souce gibt? Wenn ja, mit welchen
4. Falls eine kommerzielle Software eingesetzt wird, wurde geprüft ob es

Einreicher: Andreas Neugebauer

Ergebnissen, wenn Nein, warum nicht?

Antrag oder Anfrage von Andreas Neugebauer vom 16.04.2013
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